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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

"Роснефть" заявила об открытии нового месторождения на шельфе Хатанги в Арктике 
"Роснефть" в ходе бурения поисковой скважины "Центрально-Ольгинская-1" на шельфе 

Хатангского залива моря Лаптевых в Восточной Арктике открыла новое месторождение, 
объем ресурного потенциала пока не уточняется, говорится в сообщении компании. 

"В процессе бурения скважины "Центрально-Ольгинская-1" с берега полуострова Хара-
Тумус на шельфе Хатангского залива моря Лаптевых осуществлен троекратный отбор керна с 
глубин от 2305 (метров - прим. ТАСС) до 2363 (метров - прим. ТАСС), который показал 
высокое насыщение нефтью с преобладанием легких маслянистых фракций. Уже на 
основании первичных исследований можно сделать вывод об открытии нового 
месторождения нефти, объем ресурсного потенциала которого увеличивается по мере 
продолжения буровых работ. В настоящий момент отбор керна продолжается", - отмечается в 
пресс-релизе. 

Сообщается, что наличие углеводородов в поднятом керне подтверждает геологическую 
модель, разработанную специалистами "Роснефти". 

В начале апреля "Роснефть" приступила к бурению самой северной на российском 
арктическом шельфе скважины "Центрально-Ольгинская-1" на Хатангском лицензионном 
участке. Старт поисковому бурению дал президент РФ Владимир Путин в ходе телемоста с 
главой "Роснефти" Игорем Сечиным. 

Сечин отмечал, что ресурсный потенциал только по морю Лаптевых, по оценке 
специалистов, составляет 9,5 млрд тонн нефтяного эквивалента. По его словам, по 
результатам сейсморазведочных работ, в море Лаптевых выявлено в четыре раза больше 
перспективных структур, чем предполагалось ранее: 114 против 28. 

Сечин отмечал, что компания рассчитывает на успешное бурение на Хатангском участке, 
он также не исключал в дальнейшем и привлечения иностранных партнеров в проект. 

Ранее сообщалось, что "Роснефть" намерена активизировать работы по поисковому 
бурению на шельфе Арктики и до 2021 г. планирует пробурить четыре поисковых скважины на 
шельфе моря Лаптевых, восемь скважин - в Карском и Баренцевом морях. В настоящее 
время "Роснефти" принадлежит 28 лицензионных участков на арктическом шельфе с 
суммарными ресурсами 34 млрд т нефтяного эквивалента. Доля "Роснефти" превышает 78% 
общей площади лицензионных участков в Арктике. 

По оценкам специалистов, к 2050 г. арктический шельф будет обеспечивать от 20% до 
30% всей российской нефтедобычи. 

ТАСС 
 

Лимит добычи рыбы ценных пород на Таймыре сократился в два раза, при этом число 
хозяйств, занимающихся ловлей рыбы, наоборот, выросло.  

Как отметила начальник отдела природных ресурсов администрации муниципального 
района Людмила Попова, за последние годы количество хозяйств, которые занимаются 
выловом рыбы на территории Таймыра, существенно выросло. В этом году подали заявки на 
вылов рыбы на Енисее, по бассейнам рек Пясина и Хатанга 175 хозяйствующих субъектов. В 
общей сложности на территории Таймыра лимиты на водные биоресурсы распределены по 
всем водоемам по 316 заявкам. 

В этом году общая квота добычи (вылова) водных биоресурсов по всем водоемам 
Таймыра составила 3860 тонн, в прошлом году она равнялась 4084 тоннам. 

По-прежнему под запретом остается осетр. Квоты вылова определены для пеляди, 
муксуна, сига, омуля, чира, нельмы. На корюшку, ряпушку, налима, окуня, плотву, щуку 
лимиты носят заявочный характер. 

Однако лимит вылова рыбы ценных сиговых пород в текущем году значительно 
сокращен. К примеру, если в 2016 году можно было выловить 269 тонн муксуна, то в этом 
году - 78 тонн. Лимит по количеству вылова сига снижен со 125 тонн в 2016 году до 88 тонн в 
2017 году. 
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Всего на реке Енисей в пределах муниципального района лимит добычи рыбы 
ценных пород составляет 246 тонн, в прошлом году эта цифра равнялась 483 тоннам, 
сообщается на сайте Таймырского муниципального района. 

«Ситуация контролируется научными сотрудниками. К вылову разрешён тот максимум, 
который может выдержать река, чтобы не потерять совсем эти виды ценных пород рыбы. К 
примеру, если длина сига уже не промыслового размера, это говорит о том, что этим 
биоресурсам не дают полностью воспроизводиться и вырастать до промысловых размеров. 
Рыбаки должны подумать, что будут ловить в последующие годы», - разъяснила во время 
брифинга журналистам Людмила Попова. 

«Заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Вопросы подготовки мероприятий, посвященных 350-летию Дудинки и 80-летию ЗТФ 
ПАО «ГМК «Норильский Никель», обсудили при Главе Таймыра Сергее Ткаченко 

В столице Таймыра под председательством Главы муниципального района Сергея 
Ткаченко прошло рабочее совещание по вопросам организации и проведения праздничных 
мероприятий, посвященных 350-летию города Дудинки и 80-летию ЗТФ ПАО «ГМК 
«Норильский Никель» в 2017 году.  

Участие в совещании приняли заместители Главы Таймыра по профильным 
направлениям, начальники структурных подразделений Администраций муниципального 
района и города Дудинки, Глава города Дудинки Юрий Гурин, директор и его заместитель по 
персоналу и социальной политике ЗТФ ПАО «ГМК «Норильский Никель» Алексей Новаков и 
Александр Чалкин соответственно.  

На совещании обсудили вопросы благоустройства города в целом и территории 
Площади портовиков в частности, а именно – размещения на ней памятника с символикой 
порта. Участники рабочей встречи рассмотрели несколько вариантов эскизов и внесли свои 
предложения.  

Кроме того, собравшиеся обсудили список приглашенных на юбилейные торжества, 
подробно остановились на организации культурно-массовых мероприятий.  

Празднование 350-летия г.Дудинки и 80-летия ЗТФ ПАО «ГМК «Норильский Никель» в 
2017 году решено проводить совместно в течение двух дней. Юбилейные праздничные 
торжества намечены на 15 и 16 сентября. 

«Таймыр» 
 

Дудинская молодёжь сыграет в футбол на улице 
24 и 25 июня на спортивной площадке детско-юношеской школы имени Александра 

Кизима состоятся традиционные футбольные турниры, посвящённые Дню молодёжи. В 
первый день соревнований будут играть спортсмены старше 18 лет, во второй ¬– младше 
этого возраста. Сбор участников на каждый турнир в 11:45, старт соревнований в 12:00. 
Организацией турнира занимается тренер по мини-футболу Дома физкультуры Дудинского 
спортивного комплекса Денис Бабыкин. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Устав Норильска изменили и дополнили перед выборами 

Очередные изменения и дополнения в устав Норильска были одобрены сегодня на 
сессии Горсовета депутатов. Внести их потребовалось в связи с тем, что выборы в местный 
парламент пройдут по новой системе, и изменится структура муниципальной власти. Теперь 
документ приведен в соответствие с изменившимся федеральным и краевым 
законодательством.  
  Как уже сообщал "Таймырский Телеграф", на сентябрьских выборах число 
избирательных округов сокращено с семи до четырех. Изменилось и количество депутатских 
мандатов по каждому округу – вместо двух их будет три. Горсовет нового созыва будет, как и 
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прежде, состоять из 35 депутатов. 12 кресел в местном парламенте займут одномандатники, 
23 – депутаты, прошедшие по партийным спискам. Каждый избиратель получит по два 
бюллетеня: один – для голосования за списочников, другой – за одномандатников. В 
бюллетени вернется графа "против всех".  
  Спикер Горсовета уже не будет являться главой города, а будет выполнять только 
функции председателя местного парламента. Глава города возглавит администрацию. 
Градоначальника тайным голосованием депутаты Горсовета нового созыва изберут из числа 
кандидатов, отобранных по итогам работы конкурсной комиссии. Ее состав на 50% 
сформируют норильские депутаты, другую половину определит губернатор Красноярского 
края. Всего в комиссию войдут шесть человек.  
  Также на сессии был рассмотрен вопрос "О назначении выборов депутатов 
Норильского городского Совета депутатов". Обращаясь к народным избранникам, глава 
города Олег Курилов в шутку отметил: "На основании закона мы с вами обязаны назначить 
выборы, даже если того мы не хотим". Выборы в Норильске пройдут 10 сентября, в единый 
день голосования. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В аэропорту Норильска в этом году проверили более 130 тысяч пассажиров, среди них 
выявлен один, находящийся в федеральном розыске.  

Глава Норильска Олег Курилов провел заседание антитеррористической группы. На 
встрече обсудили работу по профилактике и противодействию терроризму и экстремизму в 
городе, которые на постоянной основе проводятся отделом МВД России по Норильску, всеми 
правоохранительными органами и муниципалитетом. 

Особое внимание обращено на работу среди молодежи и несовершеннолетних, по 
пресечению фактов противоправной деятельности в информационно-телекоммуникационных 
сетях общего пользования, сообщается на официальном сайте города. 

…За пять месяцев проверено 173 места пребывания иностранных граждан и лиц без 
гражданства, составлено 318 административных протоколов по линии незаконной миграции. 
В Норильский городской суд направлен 51 административный материал. По 11 из них принято 
решение об административном выдворении за пределы Российской Федерации в форме 
контролируемого самостоятельного выезда, в форме принудительного выдворения за 
пределы страны - по 19, о наложении административного штрафа иностранным гражданам и 
лицам без гражданства – по 21. 

В целях выявления фактов незаконного оборота оружия, взрывчатых веществ, 
боеприпасов проводятся досмотровые мероприятия в отношении прибывающих в аэропорт 
«Норильск» граждан и грузов. Ежедневно обследуется здание аэропорта на предмет 
обнаружения бесхозных вещей. С начала года с целью своевременного выявления, 
предупреждения и пресечения попыток проникновения на борт лиц с предметами, 
запрещенными к перевозке на воздушном транспорте, отработано 1950 рейсов. В зоне 
спецконтроля и в зале прилета проверено 133 215 граждан, выявлен один пассажир, 
находящийся в федеральном розыске, допущено к полету 577 единиц оружия, 36 753 места 
багажа, 59,2 тонны продукции градообразующего предприятия. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

В Норильске выявлены нарушения законодательства об утилизации опасных отходов 
Норильской транспортной прокуратурой проведена проверка исполнения 

законодательства в сфере охраны окружающей среды.  
Установлено, что в нарушение требований федерального закона "«Об отходах 

производства и потребления" и приказа минприроды РФ "Об утверждении порядка учета в 
области обращения с отходами" не все предприятия Норильского транспортного региона 
надлежащим образом осуществляли учет отходов I и II классов опасности, образующихся в 
результате их хозяйственной деятельности.  
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Такие нарушения выявлены в ООО "ПХ "Енисей", АО "Хантайское", МП "Таймыр", 
ООО "Аэропорт "Норильск".  

По результатам проверки Норильским транспортным прокурором руководителям 
организаций внесены представления об устранении выявленных нарушений. По итогам 
рассмотрения представлений нарушения устранены, виновные должностные лица 
привлечены к дисциплинарной ответственности.  

Наряду с этим, в отношении должностных лиц, ответственных за данное направление 
работы, транспортной прокуратурой возбуждены 4 дела об административных 
правонарушениях по ст. 8.2 КоАП РФ, которые направлены для рассмотрения в управление 
Росприроднадзора по Красноярскому краю, сообщила старший помощник Западно-
Сибирского транспортного прокурора Оксана Горбунова. 

РИА Сибирь 
 

Водный транспорт является наиболее экономичным для поставок по северному завозу 
в северные районы Красноярского края.  

Об этом на конференции «Северный завоз - новые пути и возможности», которая в эти 
дни проходит в Нарьян-Маре, сообщил директор Архангельского транспортного филиала 
«Норникеля» Александр Орлов. 

В Красноярском крае самым экономичным способом доставки жидкого и твердого 
топлива для электростанций и котельных, а также продовольственных товаров по программе 
северного завоза является водный транспорт. Имеются в виду в первую очередь пути 
сообщения по Енисею и Ангаре в течение всей навигации и в кратковременный период 
весеннего половодья для остальных притоков Енисея. 

В 2016 году в северные районы края суда Архангельского пароходства доставили 78 тыс. 
тонн жидкого горючего и более 147 тыс. тонн угля. Енисейское речное пароходство является 
транспортным предприятием «Норникеля», собственный флот которого составляет более 600 
единиц. 

Для получения заказов от государственных структур на осуществление северного завоза 
пароходство каждый год участвует в открытых конкурсах, проводимых северными районами 
Красноярского края, отметил Орлов. 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Виктор Толоконский: «Халтура подрядчиков убьет инициативу жителей»  
Виктор Толоконский поручил проконтролировать качество ремонта в рамках программы 

по благоустройству. 
Губернатор Красноярского края провел заседание межведомственной комиссии по 

формированию современной городской среды. В ходе заседания главы городов и районов 
края, члены правительства региона, депутаты Законодательного собрания края, 
представители проектных институтов и надзорных органов обсудили муниципальные проекты 
по благоустройству территорий. Об этом сообщает пресс-служба правительства края. 

 Напомним, что в текущем году регион реализует федеральный проект «Формирование 
комфортной городской среды». Цель проекта — комплексное благоустройство дворовых 
территорий и общественных пространств совместно с населением края. В программе 
участвует 17 городских округов края – 541 заявка участников проекта прошла отбор и была 
включена в муниципальные программы. 

 На выполнение заявок из федерального и краевого бюджетов в этом году выделено 883 
млн рублей. При этом более 573 млн рублей будет потрачено на благоустройство дворов 
(жители близлежащих домов принимают в программе непосредственное трудовое и 
финансовое участие), около 286 млн рублей – на общественные пространства, и более 23 
млн – на благоустройство парков. 

 Министр строительства и ЖКХ края Николай Глушков отметил, что, важнейший принцип 
реализации проекта — готовность как собственников жилья, так и властей брать на себя 
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личную ответственность за проделанную работу. По словам Николая Глушкова, чаще 
всего жители городских округов подавали заявки на ремонт дворовых проездов, освещение 
придомовых территорий, установку скамеек и строительство детских и спортивных площадок.. 

1-line.info 
 

В краевую программу капитального ремонта на 2017-2019 годы войдут около 3500 
многоквартирных домов 

20 июня на заседании Правительства Красноярского края рассматривались изменения в 
региональной программе капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, 
расположенных на территории Красноярского края. 

"Согласно новому трёхлетнему плану региональной программы капремонта 2017-2019 гг. 
предусмотрено проведение капитального ремонта в 3458 многоквартирных домах до конца 
2019 года на сумму около 10,5 млрд рублей", - рассказал министр строительства и жилищно-
коммунального хозяйства Красноярского края Николай Глушков. 

Министр отметил, что все заинтересованные стороны - муниципалитеты, управляющие 
компании, собственники - должны активнее включаться в реализацию программы 
капитального ремонта, поскольку любой строительный процесс длительный. Именно поэтому 
трёхлетний план даёт возможность заранее планировать все мероприятия по капремонту и 
выполнять их в установленные сроки.  

До конца года в крае планируется отремонтировать не менее 503 многоквартирных 
домов. На данный момент в крае капитально отремонтированы 339 домов, из них 98 домов – 
уже с начала 2017 года. По большей части работы проводятся по капитальному ремонту 
крыш и фасадов, а также по замене инженерных сетей и лифтового оборудования. 

«Красноярский край» 
 
Красноярские врачи стали лучшими в стране. Трое врачей из Красноярска победили во 
Всероссийском конкурсе медицинских работников. 

Как рассказали в пресс-службе краевого Минздрава, накануне в Москве центральная 
конкурсная комиссия подвела итоги всероссийского конкурса врачей. Всего в заключительном 
этапе конкурса участвовало 653 врача в 29 номинациях из 62 субъектов страны и 7 
федеральных органов исполнительной власти. Красноярский край на всероссийском конкурсе 
представляли 17 медиков. 

Победителем в номинации «Лучший сельский врач» стал Игорь Мелешко – заведующий 
поликлиникой – врач общей практики Шарыповской районной больницы. 

В номинации «Лучший педиатр» второе место присуждено Галине Буткач – врачу-
педиатру Красноярского краевого центра охраны материнства и детства №2. 

В номинации «Лучший стоматолог» третье место присуждено Василию Михасько – 
заведующему отделением – врачу-стоматологу-ортопеду Красноярской городской 
стоматологической поликлиники №1. 

Отметим, что победителям конкурса выплачивается поощрение в 500, 300 и 200 тысяч 
рублей за 1,2,3 места соответственно. 

Добавим, что в конкурсе могли принимать участие врачи, имеющие профессиональный 
стаж не менее 10 лет. Они могли заявить свою кандидатуру на конкурс самостоятельно или 
коллективом своей медицинской организации. Конкурсная комиссия рассматривала пакет 
документов, включающий кроме заявления об участии и копий необходимых дипломов и 
свидетельств отчёт о профессиональной деятельности и владении медицинскими 
технологиями, который должен был основываться на статистических показателях за 
последние три года. 

1-line.info 
 

Жители Красноярского края стали чаще заболевать раком  
Среди частых болезней жителей региона также отмечены болезни системы 

кровообращения, органов дыхания и нервной системы. 
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 Красноярскстат опубликовал отчёт об основных показатели здравоохранения края в 
2016 году. Согласно данным краевых статистиков, в прошедшем году медпомощь жителям 
региона оказывали 117 больниц, 534 амбулаторий и поликлиник и 851 фельдшерско-
акушерский пункт. 

 Жителей края лечили 13,7 тысяч врачей всех специальностей и 34 тысячи работников 
среднего медицинского персонала. При этом средняя зарплата врачей составила 52 604 
рубля а у среднего медперсонала 28675 рублей. 

Специалисты отмечают, что уровень заболеваемости остался фактически на прежнем 
уровне. Жителей края стали меньше страдать от болезней мочеполовой системы, кожи и 
подкожной клетчатки, а также реже заражаться инфекционными и паразитарными болезнями. 

Но в то же время люди стали чаще страдать от болезней системы кровообращения, 
нервной системы, органов дыхания, органов пищеварения и болезней эндокринной системы. 
Отмечен также рост расстройств питания, нарушений обмена веществ и заболеваемости 
населения злокачественными новообразованиями. 

В целом, за истёкший год в больничном стационаре проходило лечение 592 тысячи 
пациентов, а амбулаторно врачи региона приняли 27,3 миллиона пациентов. Также 139,7 
тысячи жителей края отдыхали и получали курортное лечение в 24 санаторно-курортных 
организациях, в том числе санаториях и профилакториях. 

1-line.info 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин посоветовал не бояться акций оппозиции и оценил свободу протеста на Западе 
Политических акций протеста не нужно опасаться, если они направлены не на 

саморекламу, а решение конкретных проблем, которых не видно "из кабинетов", заявил 
президент РФ Владимир Путин. 

"Ведь акции акциям рознь. Если акции направлены исключительно на самораскрутку, 
саморекламу и в основе лежит спекуляция на проблемах, а проблем везде хватает, но у нас 
может быть больше, а может быть даже где-то и каких-то проблем меньше, чем в другом 
месте. Но, если это явно спекуляция на этих проблемах для собственной раскрутки, то это, 
наверное, не самый лучший способ и не самый лучший вид политической активности", - 
заявил Путин на встрече с членами Общественной палаты нового созыва. 

В ходе общения с главой государства Владимир Винницкий, представляющий 
Свердловскую область, затронул тему политических акций протестного характера. 

"А если эта политическая активность направлена на реальную попытку улучшить 
ситуацию, на реальное вскрытие каких-то проблем не нужно этого бояться. Ведь страна 
большая. Вот из этих кабинетов там не все же видно, что происходит. И, если на местах люди 
это видят и заявляют об этом - а что стеснятся? Мне кажется этого не нужно бояться", - 
сказал президент. 

При этом он указал на то, что система противодействия акциям гражданского протеста 
на Западе хорошо выстроена. 

"Там - нет, там не забалуешь особо. Там бурлит, но только то, что разрешено. Мы этого 
не замечаем даже. Там выстроена хорошо система, а у нас - нет", - сказал президент РФ. 

По его словам, в России "все посвободней и попроще". 
INTERFAX.RU 

 
Миграционный прирост в РФ снизился почти на треть     

Прирост мигрантов в России снизился за 1-й квартал этого года на 26,8% по сравнению с 
тем же периодом 2016 года, пишут "Известия", ссылаясь на данные, полученные в ходе 
исследования Института социального анализа и прогнозирования РАНХиГС. Некоторые 
эксперты говорят о тенденции, а другие считают, что заявлять о значимом уменьшении числа 
приезжих пока рано. При этом наиболее заметно (на 40%) снизился прирост количества 
украинцев, направляющихся на заработки в Россию.  
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 Согласно данным Росстата, в январе- марте 2017 года число прибывших в Россию 
мигрантов составило 122,3 тыс. человек. Это на 8,1% меньше, чем в I квартале прошлого 
года. Численность уехавших, наоборот, выросла на 8,3 тыс. В результате так называемый 
миграционный прирост за квартал уменьшился на 26,8% по сравнению с соответствующим 
периодом 2016 года.  

Однако эксперты РАНХиГС уверены, что пока рано говорить о глобальной тенденции?  
"Данные по кварталам из года в год меняются. Часто миграционный прирост во II–IV 

кварталах превосходит показатели первого. Миграционный прирост в январе–марте 2017 
года был на уровне 2013-го и выше, чем в 2014–2015 годах", — отметили в РАНХиГС.  

Как рассказал "Известиям" президент Федерации мигрантов России Вадим Коженов, 
уменьшение миграционного прироста — это временное явление. В целом количество 
мигрантов в России кардинально не изменилось.  

"Результаты нужно подводить в конце года. Например, многие в начале года уезжали 
домой на длительные праздники", — отметил эксперт. 

Финмаркет 
 

Российские банки в январе – мае увеличили прибыль в три раза   
Российские банки в январе - мае текущего года получили прибыль в размере 653 млрд 

руб. Это в 2,8 раза превышает показатель аналогичного периода 2016 г. Об этом говорится в 
материалах ЦБ. Прибыль банков в мае составила 100 млрд руб.  

За первые пять месяцев 2017 г. прибыль в размере 701 млрд руб. получили 415 
кредитных организаций, убыток в размере 48 млрд руб. зафиксировали 166 банков. За 
аналогичный период 2016 г. прибыль показали 419 кредитных организаций в размере 430 
млрд руб., убытки на 194 млрд руб. наблюдались у 265 банков.  

За май активы банковского сектора с устранением влияния валютной переоценки 
выросли на 0,3% до 79,4 трлн руб.  

В отчетном периоде вклады населения в банках выросли на 2,7%, одновременно 
депозиты и средства организаций на счетах увеличились на 1,9%. 

Интерфакс   
 

Россияне получат в 2018 году 28 дней "каникул"     
Минтруд определил, как россияне будут отдыхать в 2018 году. Документ, на который 

ссылается "Российская газета", размещен на портале проектов нормативно правовых актов.  
Газета начинает с новогодних каникул. В следующем году они продлятся с 30 декабря по 

8 января.  
Праздничные дни 6 и 7 января, выпадающие на субботу и воскресенье, будут 

перенесены на 9 марта и 2 мая.  
Кроме того, планируется перенос дней отдыха с субботы 28 апреля, с субботы 9 июня и 

субботы 29 декабря на понедельники 30 апреля, 11 июня и 31 декабря.  
Таким образом, нас всех будет ждать несколько "каникул" в течение года. Помимо 

новогодних, февральские - с 23 по 25 число, мартовские - с 8 по 11, майские, которые 
продлятся с 29 апреля по 2 мая. А вот на День Победы в следующем году будем отдыхать 
только один день - 9 мая, который выпадет на среду,  

В июне нам "подарят" еще три дня - с 10 по 12, а в ноябре - с 3 по 5.  
Всего россияне получат в 2018 году 28 дней "каникул". "А это, по сути, второй отпуск", - 

пишет "РГ". 
 Финмаркет 

 
США расширили антироссийские санкции  

Министерство финансов США расширили санкционный антироссийский список. В него 
вошли 38 граждан и организаций. В частности, под запретом оказались дочерние компании 
"Транснефти". Соответствующее заявление опубликовано на сайте ведомства.  
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Так, в расширенном списке оказались член Совета Федерации, специальный 
представитель президента РФ по взаимодействию с организациями за рубежом Александр 
Бабаков и двое сотрудников руководимого им ведомства. 

 Американские ограничения коснулись 11 человек, организаций из Крыма, который Запад 
до сих продолжают считать части Украины. Также под запрет попали организации 
самопровозглашенных Луганской и Донецкой народных республик, а также ЦМР – банк. 

Кроме того, в обновленном санкционном списке американцев оказался ряд дочерних 
компаний "Транснефти", а также организация, "подведомственная" байкерскому клубу 
"Ночные волки", которые уже давно под запретом в США. 

«Утро» 
 

Росстат: Реальные доходы россиян продолжают снижаться 
Реальные располагаемые денежные доходы населения РФ в мае снизились на 0,4% в 

годовом выражении после падения на 7,5% в апреле, снижения на 2,3% в марте, падения на 
3,7% в феврале, роста на 8,2% в январе (из-за единовременной выплаты пенсионерам 5 тыс. 
рублей). Об этом сообщила во вторник Федеральная служба государственной статистики 
(Росстат). 

В целом за январь—май доходы снизились в реальном выражении на 1,8% по 
сравнению с аналогичным периодом 2016 года. 

В номинальном выражении доходы населения в мае 2017 года составили 29 тыс. 136 
рублей — рост на 3,9% к маю 2016 года. Средняя заработная плата в мае 2017 года 
составила 40 тыс. 640 рублей и выросла, согласно оценке Росстата, на 7,9% к маю 2016 года. 

В реальном выражении средняя зарплата в мае 2017 года увеличилась на 3,7%. 
Реальные располагаемые денежные доходы — это доходы за вычетом обязательных 

платежей, скорректированные на инфляцию. 
Росбалт 

 
Американские социологи оценили отношение россиян к Путину 

Американская компания Pew Research провела опрос россиян об их отношении к 
действиям президента Владимира Путина. Большинство поддерживают президента, причем 
больше всего - в его внешней политике. Основными проблемами внутри страны опрошенные 
назвали рост цен и коррумпированность политиков.  

58% опрошенных сказали, что довольны положением дел в стране, 37% заявили об 
обратном. В 2014 году эти показатели составляли 56 и 36% соответственно, напоминает DW.  

Плохой экономическую ситуацию в России в 2015 году считали 73% россиян, сейчас 
такое мнение высказали 49%. Еще 46% оценили ее на данный момент как хорошую. 
Большинство (55%) одобряют экономическую политику Путина, а также его действия в 
области энергетики и гражданского общества.  

Единственная область, в которой президент не получил положительной оценки 
большинства, - это проблема коррупции, указывают социологи. Его действия по борьбе с ней 
одобряют 49%. В 2015 году этот показатель был 62%.  

При этом курс Путина во внешней политике получил одобрение абсолютного 
большинства - о правильности политики заявили 87% опрошенных. 59% при этом считают, 
что Россия стала играть более значимую роль на мировой арене, чем 10 лет назад.  

Респонденты дали более низкую оценку действий Путина в отношении Украины, чем в 
2014 году. Тогда его политику по этому вопросу одобряли 83% опрошенных, сейчас - 63%.  

Основными проблемами в стране россияне называют рост цен (71 %), 
коррумпированность политических лидеров (58%), недостаток возможностей для того, чтобы 
найти работу (54%), терроризм (54%), разрыв между бедными и богатыми (53%), 
преступность (52%) и коррумпированность бизнеса (50%).  

Опрос проводился с 18 февраля по 3 апреля, в нем принимали участие 1002 
совершеннолетних жителей России. 

newsru 
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7. РАЗНОЕ 
 
Нужно ли нам держаться за чемпионат мира? 

Принятие ЛГБТ-воззрений – это определенный знак повиновения. Примерно так же, как в 
Cредние века завоеватель обращал покоренный народ в свою веру. Россия не хочет 
продемонстрировать этого знака покорности. Поэтому Россия всегда будет оставаться 
«плохой». 

Подготовка к чемпионату мира по футболу, до которого осталось меньше года, вступает 
в предпоследнюю фазу – CNN уже начинает обратный отсчет. Увеличивается и количество 
связанных с этим событием политических комментариев.  

Они в общем и целом напоминают комментарии перед Олимпиадой в Сочи: Россия – 
«плохая» страна, которая не соответствует критериям, предъявляемым «цивилизованным 
миром»,  и проводить в ней такое славное международное мероприятие неправильно.  

Правда, эпоха перед сочинской Олимпиадой 2014 года сейчас вспоминается с некоторой 
ностальгией.  

Старина Маккейн только-только произносил на Майдане свою воодушевляющую речь: 
«Мы здесь, чтобы поддержать ваше правое дело». В Сирии казалась предрешенной победа 
«борцов за свободу» и приведение страны в то же состояние, в каком сейчас Ирак и Ливия.  

Наиболее острые конфликтные точки между Западом и Россией еще не существовали, 
но Россия уже тогда была плохой страной, в которой крайне неприлично проводить 
Олимпиаду.  

Член МОК Жан Франко Каспер заявлял, что треть денег, выделенных на подготовку к 
Олимпиаде, разворованы – впрочем, когда от него потребовали предъявить источники таких 
сведений, не смог этого сделать и признал, что «у него таких фактов не было».  

Британский журнал «Экономист» писал, что «это огромное мероприятие, крупнейший 
строительный проект в постсоветской России, как в капле воды отражает российскую 
коррупцию, неэффективность, демонстративное богатство и пренебрежение рядовыми 
гражданами».  

 По Сети (до самой Олимпиады) ходили фотографии чудовищной халтуры, допущенной 
строителями олимпийских объектов, туалетов с унитазами, поставленными в одном 
помещении напротив друг друга, злобных псов, бегающих по городу в поисках, кого бы 
сожрать, или – другой вариант той же истории – милых песиков, зверски убитых 
бессердечными русскими.  

Олимпиаде предсказывали позорный провал из-за заведомой неспособности 
коррумпированного режима организовать столь масштабное мероприятие.  

В реальности все объекты были благополучно сданы с надлежащим качеством, 
Олимпиада прошла вполне успешно, что признали и ее недавние критики. На чем была 
основана уверенность, что все разворовано и провалится?  

Такая уж картина мира – России полагается быть коррумпированной тиранией, факты 
подбираются (или домысливаются) исходя из этой аксиомы.  

Примерно то же самое мы наблюдаем и в связи с подготовкой к чемпионату мира по 
футболу 2018 года – Россия ужасная страна, где коррупция и попрание прав человека, и все 
разворовали, поэтому проводить в ней чемпионат нельзя. Противно высоким принципам.  

В обоих случаях особенное негодование критиков вызывает прохладное отношение 
России к ЛГБТ-идеологии. Ее адепты полагают, что спортивные мероприятия – самое 
подходящее место для ее всемерного продвижения, а в России желают, чтобы люди 
проводили свою частную жизнь в частном пространстве.  

Как недавно заявил президент Футбольного союза Германии Райнхард Гриндель, «одной 
из проблем, связанных с правами человека в России, является дискриминация 
гомосексуалистов. Мы ясно заявим, что понятие «многообразие» толкуется нами широко. Все 
группы болельщиков должны чувствовать себя комфортно. Мы ожидаем этого. Мы берем это 
на заметку».  

И здесь мы наталкиваемся на корень противостояния.  
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Глобалистские западные элиты глубоко идеологичны. У них есть определенные 
представления о правильном, о желанном будущем, о том, как должны быть решены 
мировые проблемы, – и они считают свое мировоззрение обязательным для всех остальных.  

Часть этой идеологии – вера в то, что земле грозит перенаселение, которое вызывает 
глобальное потепление и грозит катастрофой, по словам медиамагната Тэда Тернера, 
«сравнимой с последствиями ядерной войны».  

В рамках таких представлений надо всячески добиваться снижения рождаемости – и тут 
совершенно естественно приложить все усилия к разрушению традиционных представлений 
о семье (детей заводят именно там) и продвижению заведомо бесплодных форм 
сексуального поведения.  

Насколько страхи относительно перенаселения и потепления обоснованны – отдельный 
вопрос, но факт тот, что, как и другие идеологии, эта служит приобретению и утверждению 
власти. Вам грозят великие беды, повинуйтесь нам, и мы вас спасем. Принятие ЛГБТ-
воззрений – это определенный знак повиновения.  

Недавний гей-парад в Киеве был таким же принципиальным моментом, как поднятие 
флага над главным зданием в городе. Знаком принятия соответствующей глобальной 
идеологии.   

Примерно так же, как в Средние века завоеватель обращал покоренный народ в свою 
веру, а в эпоху СССР страны, искавшие его помощи, должны были заявить, что «встали на 
социалистический путь развития».  

Россия не хочет продемонстрировать этого знака покорности. Как бы дела не обстояли в 
мире в целом, мы-то точно не страдаем от перенаселения.  

Поэтому Россия всегда будет оставаться «плохой» – и дело тут не в какой-то 
врожденной мистической русофобии Запада. Дело в этом идеологическом разногласии.  

Нужно ли в этой ситуации держаться за чемпионат мира?  
Как раз нужно. Запад – тем более мир – не сводится к глобалистским элитам, победа 

Трампа на выборах в США показала, что у их могущества есть пределы и в самих западных 
странах.  

Спорт – как наука, культура, торговля и путешествия – это один из путей мирного 
взаимодействия между народами, преодоления враждебности и пропагандистских 
стереотипов.  

Конечно, глобалистским элитам мы не можем понравиться. И не нужно даже пытаться. 
Но мы вполне можем налаживать отношения с другим Западом, с теми людьми, у которых нет 
глобальных идей и которые не пытаются выстроить весь мир по своему ранжиру.  

Поэтому так важно, чтобы чемпионат прошел у нас – и прошел хорошо. 
Взгляд 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 21.06.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 58, 58 ▲ 0, 62 

EUR 65, 32 ▲ 0, 46 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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